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Viele Ausbildungslehrgänge der Gesundheitsberufe wurden in letzter Zeit grundlegend neu 
organisiert. In dieser Veränderungsphase ging zudem die Zuständigkeit für die Ausbildungsgänge 
in den Gesundheitsberufen vom Gesundheits- zum Erziehungsdepartement über, was zu 
Kostenverlagerungen und neuen Aufgabenbereichen führte. Viele Fragen konnten bereits 
beantwortet werden - andere aber, die eigentlich schon längst geklärt sein müssten, sind nach wie 
vor offen: 

Im ersten Semester 2006 schliessen die ersten Fachangestellten Gesundheit (FA-GE) ihre 
dreijährige Ausbildung ab. Der Zentrale Personaldienst hat aber offenbar noch immer keine 
Einstufung vorgenommen, obwohl die Abgängerinnen und Abgänger endlich wissen sollten, wie 
viel sie verdienen werden. Andere Kantone haben diese Einstufung schon längst vorgenommen. 
Ohne entsprechende Anschlussverträge läuft Basel-Stadt daher Gefahr, Fachleute an andere 
Kantone zu verlieren. 

Im 2006 haben auch Studierende an der Höheren Fachschule ihre Ausbildung aufgenommen. Im 
kommenden Jahr werden sie das zweite Studienjahr absolvieren. Es ist vorgesehen, dass sie ab 
diesem Zeitpunkt eine Entschädigung erhalten werden, der Regierungsrat hat aber noch nicht 
entschieden, wie hoch diese sein wird. Das stellt einerseits die Studierenden vor grosse Probleme, 
wenn sie das nächste Jahr finanziell planen und allenfalls Stipendien beantragen möchten. 
Andererseits können auch die Praktikumsinstitutionen trotz bereits laufender Ausbildung keine 
Ausbildungsverträge mit den Studierenden abschliessen. 

Bisher lief die Finanzierung der Ausbildungskosten während der Praktika über die 
Gesundheitsschulen, neu werden diese in den Praktikumsinstitutionen anfallen. Es stellt sich daher 
auch die Frage, ob und in welcher Höhe entsprechende Mittel im Budget des Erziehungs-
departementes eingestellt sind. 

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wann werden die Löhne der Fachangestellten Gesundheit festgelegt? 

2. Wann wird die Höhe der Praktikumslöhne für die Studierenden HF vom Regierungsrat 
festgelegt? 

3. Sind im Budget 2007 des Erziehungsdepartementes Mittel für die in den Praktikums-
institutionen anfallenden Kosten eingestellt? 

4. Wer trägt im 2007 und in den Folgejahren die Kosten für das pädagogische Konzept 
"Lernbereich Training-Transfer"? 

 Michael Martig 


